

Le Congrès International sur « la place de l'ostéopathe dans l'offre de soins des radiculalgies » aura lieu à Cachan le vendredi 10 et le samedi 11 avril, sur le campus d'OSTÉOBIO, École de référence en ostéopathie biomécanique (56 enseignants, 6 Universités-partenaires, 2 consultations en hôpital public).

Les radiculalgies (cruralgies, névralgies cervico-brachiales, douleurs intercostales) sont des pathologies des racines nerveuses dont la sciatique est la forme la plus fréquente. Elle affecte tous les ans 435 000 français pendant plusieurs jours. Pour les seuls sciatiques, les médecins prescrivent 13 millions de jours d'arrêt de travail, dont 8 sont indemnisés par l'Assurance-Maladie.

Participeront à ce Congrès International tous les professionnels de la santé qui interviennent à tel ou tel stade : médecins généralistes, rhumatologues, neurochirurgiens, kinésithérapeutes, psychomotriciens, sages-femmes, podologues, ostéopathes biomécaniciens.